



Economía chilena sorprendió a expertos y cayó en agosto

Description

El Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) registró una caída de menos 0,9 por ciento durante agosto, cuando los expertos y el Ministerio de Hacienda habían proyectado mantener un rumbo positivo.

El Imacec es una estimación hecha por el Banco Central (BC) donde resume la actividad en los principales sectores de la economía en un determinado mes, a precios del año anterior.

La variación interanual permite tener una aproximación de cuál será el comportamiento definitivo del Producto Interno Bruto nacional.

De acuerdo con la nota emitida este lunes por BC, la disminución se explica por la baja en el ramo de los servicios, que estuvo compensada de manera parcial por la producción de bienes, sobre todo en la minería y la industria, con un alza global de 2,1 puntos porcentuales.

El comercio cayó en 1,9 por ciento en términos anuales, determinado en gran medida por las menores ventas en supermercados, grandes tiendas y establecimientos especializados en calzado y ropa.

También hubo un decrecimiento en las ventas de automotores nuevos, mientras el comercio mayorista tuvo un comportamiento positivo.

Finalmente, los servicios empresariales, de transporte y educación finalizaron agosto con una contracción de 0,9 por ciento respecto al mes precedente y de 2,1 a nivel interanual.

La noticia sorprendió negativamente a los mercados chilenos porque los especialistas proyectaron un alza de entre 0,4 y 0,5 puntos, menor respecto a julio cuando se alcanzó un crecimiento de 1,8.

Ese dato llevó al titular de Hacienda, Mario Marcel, a decir que en 2023 estaba lejos el fantasma de la recesión.

La economía chilena en términos generales todavía no logra recuperarse del impacto sufrido por la pandemia de Covid-19, que causó un grave daño a nivel mundial.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2023